





MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN DE TODAS CLASES

El señor Foronda dice que las da, el caso de que la Cámara no se haya...

El señor Dato dice que las palabras del señor Foronda no constarán en el...

Se aprueban los presupuestos de Gobierno y de Guerra. Los señores Suárez Inclán y Portela...

Se suspende la sesión hasta las once de la noche, con objeto de esperar a que lleguen los dictámenes de la comisión mixta...

Gran animación en la Cámara. Se formulan varios ruegos. El señor Calbetón se ocupa de la ley...

Reconoce, sin embargo, la dejación que se hace de la alta Cámara. El señor Gullón se reserva el tratar el asunto...

Lo mismo hacen los señores Sardá y onde de Esteban Collantes. El señor Cortezo disiente de las manifestaciones hechas por el señor Salvador...

El señor Cortezo disiente de las manifestaciones hechas por el señor Salvador, por entender que la minoría liberal debía hacer uso de las armas parlamentarias...

El señor Cortezo apoya una enmienda pidiendo un millón para la creación de nuevas escuelas. La rechaza el señor Rodríguez Sampedro...

Se rechazan otras muchas enmiendas. Se aprueban los presupuestos de Instrucción pública, de ingresos y de las posesiones del Golfo de Guinea...

El señor Rodríguez Sampedro lamenta la actitud de las oposiciones. Justifica la necesidad de aprobar el presupuesto...

La conducta del actual Gobierno contrasta con las teorías expuestas por los señores Allende Salazar y Rodríguez Sampedro cuando los liberales eran poder...

Excluye a la minoría de toda responsabilidad al aprobar unos presupuestos no discutidos. Le contesta el señor Rodríguez Sampedro, siendo interrumpido frecuentemente...

El Presidente observa que se generaliza la discusión y se podía discutir el voto particular al presupuesto de Instrucción pública para normalizar la discusión...

Rectifica el señor Gullón, y lo mismo hace el señor Rodríguez Sampedro. El señor Salvador hace constar que hay que guardar la debida consideración al Senado...

Rectifican los señores Rodríguez Sampedro, Sardá y conde de Esteban Collantes. Desecha el voto particular de los demócratas al presupuesto de Instrucción pública y le apoya el señor Jimeno...

Rectifica el señor Jimeno, dando por terminada la intervención de los demócratas en el debate, y se desecha el voto particular.

ÚLTIMA HORA

(Segunda Conferencia de la madrugada)

Madrid 31-2'30

En el Congreso

Como se había anunciado, a las once de la noche se reanuda la sesión del Congreso.

Se dio lectura a los dictámenes de la comisión mixta aprobados en el Senado y se levantó la sesión.

Tan pronto como hoy se aprueben estos dictámenes, terminarán en el Congreso las tareas, pues como el Gobierno está dispuesto a no admitir en el Senado ninguna enmienda a los presupuestos de Instrucción pública y de ingresos, no habrá necesidad de dictamen de comisión mixta.

Sigue la sesión del Senado

El señor Polo y Peyrolón combate la enseñanza laica.

Se proroga la sesión hasta aprobar los proyectos puestos al orden del día. Le contesta el señor Rodríguez Sampedro, y rectifican ambos.

Habla para alusiones el señor Fernández Prida, declarándose partidario de la descentralización de la enseñanza. Le contesta el señor Rodríguez Sampedro, y rectifican ambos oradores.

Consumo un turno en contra del dictamen el señor De-Buen, quien pronuncia un largo discurso, diciendo que no se ha dejado tiempo a los senadores para estudiar el proyecto.

Pregunta si el Gobierno está dispuesto a alterar el estado de atrofia en que nos encontramos.

Le contestan el señor Avilés, de la comisión, y el señor Rodríguez Sampedro.

El señor Aramburo habla para alusiones. El señor Cortezo apoya una enmienda pidiendo un millón para la creación de nuevas escuelas.

La rechaza el señor Rodríguez Sampedro. Se rechazan otras muchas enmiendas.

Se aprueban los presupuestos de Instrucción pública, de ingresos y de las posesiones del Golfo de Guinea, levantándose la sesión a las doce y media de la noche.

Animación.—Comentarios

La animación política desde las primeras horas de la tarde estuvo en el Senado.

Apenas comenzaron los incidentes en la alta Cámara fueron a ella el señor Maura, la mayoría de los ministros y los senadores de la mayoría que se hallan en Madrid, que fueron llamados telefónicamente.

También acudieron muchos diputados y periodistas. Los comentarios versaban sobre los propósitos de hacer obstrucción que tenían algunos senadores y la excomunicación fulminante contra el señor Cortezo, elogiándose la conducta de éste, que hizo abandono de los intereses políticos por servir los de la enseñanza.

Cuando se suspendió la sesión del Congreso, se fue el señor Dato al Senado, donde conferenció con el señor Maura para preguntarle si esta noche habría aprobados dictámenes de comisión mixta para que los aprobara el Congreso, y le contestó que sí.

La Comisión de Presupuestos

La Comisión de Presupuestos del Senado se constituyó en sesión permanente para despachar cuantos dictámenes tenía en su poder, y los individuos que la componen cenaron en el Senado.

Lo que mayor alarma produjo fue la pretensión del señor Cortezo de pedir votaciones nominales para aprobar los dictámenes definitivamente, pues hacían falta 171 senadores, ó sea la mitad más uno.

En vista de esto, el Gobierno llamó por telégrafo a los senadores ausentes, aplazando hasta mañana las votaciones, con objeto de que pueda haber número suficiente.

Los pasillos del Senado en este momento parecen el foyer del teatro Real, pues casi todos los senadores circulan por los salones, de frac, habiendo conado allí la mayoría.

Conferencias.—Odón de Buen

Los señores Maura, Cierva y Besada conferenciaron con don Odón de Buen.

Este se muestra intransigente, y ha manifestado que ya que ha retirado todas las enmiendas para no prolongar una discusión inútil, lo menos que puede hacer es pedir votación nominal para aprobar una cosa tan importante como los presupuestos.

Comentarios

Todos los comentarios que se hacen ahora son sobre si el Gobierno reunirá mañana número suficiente de senadores para aprobar definitivamente los presupuestos.

De viaje

Marchó a Granada el señor Moret.

El contrabando en Marruecos

Los representantes de España y Francia en las potencias firmantes del acta de Algeciras, entregaron hoy a los respectivos ministros de Negocios extranjeros, una nota participando que el Sultán ha autorizado a ambas potencias a vigilar el contrabando de armas en Marruecos, encargando a sus buques de guerra, que detengan a los buques sospechosos, excepto a los barcos de las líneas regulares cuya lista facilitarán las diversas legaciones.

Los buques detenidos serán llevados al puerto marroquí más próximo, donde se realizarán las visitas a bordo.

Soriano y Nougés

Los diputados republicanos señores Soriano y Nougés, se proponían pedir hoy en el Congreso votación nominal para la aprobación de los dictámenes mixtos, pero se duda de que lo hagan porque el Gobierno ha avisado a los diputados y los señores Soriano y Nougés, no han encontrado otro cinco para formar el número de siete, necesario para pedir votaciones nominales.

Reanudación de tareas

Las sesiones de Cortes se reanudarán el día 24 de enero.

Sobresaida

Dicen de Castellón que ha sido sobresaida la causa seguida por la pitas aéreas.

El Pelayo

De Cádiz dicen que fundó el Pelayo, con ocho marineros contusos a causa del temporal, y algunos destrozos.

Policia española

Llegó a Tánger el comandante Sentaolalla, quedando establecida la policía española.

Más de Marruecos

Las noticias de Fez dicen que los desórdenes continúan. Las turbas saquearon el barrio judío.

Afortunadamente no queda en la ciudad ningún europeo. El general Liantey, según dicen de París, llegó a Lalla Marnia, dando instrucciones al coronel Fineau para que atravesase el territorio rebelde.

Esta columna, fuerte de 2.500 hombres y provista de artillería de montaña, marchó al amanecer del campamento de Ain-Sefra, dirigiéndose a Targit.

De La Rochelle dicen que el general Damade, acompañado de un ayudante, marchará hoy a Casablanca por la vía de Cádiz.

El fin de una leyenda

Un despacho de Londres dice que se verificó la apertura del féretro del duque de Portland, encontrándose el cadáver.

Se adoptaron precauciones extraordinarias. El acto de descubrir el féretro causó profunda emoción, pues con ello se echan por tierra las pretensiones del supuesto nieto de aquel aristócrata.

Los duques de Connaught

También dicen de Londres que el 2 del próximo enero marcharán a Marsella los duques de Connaught, donde embarcarán a bordo del buque inglés Abulir, con rumbo a Malta.

Fallecimiento

De París dicen que en Horbat ha fallecido el decano de los Obispos, monseñor Murphy.

Un globo sin tripulante

Un telegrama de Ewens dice que tomó tierra un globo sin aeronauta. En la barquilla había siete sacos de lastre, dos de ellos vacíos; un gabán gris oscuro, con cuello de piel; un revólver; aparatos aeronáuticos y una maleta de cuero.

El globo tiene la marca del constructor Mollet.

Interrogado éste, dice que el globo Edén, con el aeronauta Boulanger, del Aéro-Club de Rubais, salió recientemente, y podría ser también el Fernández Duro, de Burdeos.

Un robo

Un despacho de San Petersburgo dice que después de dar un concierto le fueron robados a Isaye 62.500 francos, quien al saberlo sufrió un accidente.

El tratado anglo-japonés

Telegrafían de París que en el discurso del Trono pronunciado en Tokio por el Mikado, se intercala la alianza militar celebrada con Inglaterra. De Nueva York dicen que del examen hecho del tratado anglo japonés se deduce por el Gobierno de Wasington que Inglaterra no prestará ayuda al Japón sino en el caso de que los nipones sean atacados por los americanos.

RICARDO.

"Mi única hija Lucrecia, de 2 años, se desmejoraba rápidamente. El médico ordenó la

Emulsión SCOTT,

la cual cambió completamente su estado. Ahora, a pesar de estar saliendo las muelas, está hermosísima y con muchas ganas de jugar."

(Firmado) Marcos de la Peña. Quintanillabos (Burgos) Septiembre de 1906.



Los médicos ordenan la EMULSION SCOTT porque saben de lo que está compuesta es decir de los productos mas puros y energicos del mundo.

Acceptando otras emulsiones parecidas a la de SCOTT, malgastaría usted su dinero y jugaría con su salud. NINGUNA OTRA EMULSION en el mundo posee las propiedades vigorizadoras y curativas de la de SCOTT, porque solamente la de SCOTT se prepara con los materiales puros y mas energicos, por el procedimiento perfeccionado de SCOTT.

Pruebe y vea como a su niño le gusta la de SCOTT. Pida hoy una muestra gratis a D. CARLOS MARÉS, Calle de Valencia 333, Barcelona enviando 75 cts. en sellos para el franqueo. En todas las Droguerías y Farmacias.

Metalúrgica.—Muelle, número 1.

ARTÍCULOS DE IGLESIA y de arte y fantasía para regalos. CUBIERTOS y demás servicio de mesa en Plata montañesa, lo mejor conocido hasta el día. GRAMOFONOS de las marcas más acreditadas y novedades en DISCOS. Entre éstos del notable barítono, señor Hervás. Diábolos, juego de moda en todo el mundo. Casa en Madrid.—Arenal, núm. 20

MÉDICOS: Ocasión

Se venden: un aparato Ch. Chardin, de 18 elementos, sin usar; una caja de partos nueva y un sillón-mesa de reconocimientos y operaciones, en perfecto estado. Razón: General Espartero, número 3, 1.ª, derecha.

ACADEMIA PREPARATORIA Carreras Militares.—Ingenieros Industriales

Tableros, 5, 2.ª (esquina a la calle de la Blanca) Se remiten reglamentos a quien lo solicite. Horas de clase: de 14'30 a 20. Se admiten internos.

Banco Mercantil

Santander.—Torrelavega.—Reinos.—Llanes Capital: pesetas, 6.000.000 Este Establecimiento de crédito, siguiendo la costumbre generalmente establecida en los Bancos particulares, ha acordado abonar a sus clientes, desde primero de enero próximo, el siguiente interés: 1 por 100 en las cuentas corrientes a la vista 1 1/2 » » » » » 3 meses 2 1/2 » » » » » 6 meses El interesado al hacer la solicitud correspondiente expresará la clase de cuenta que ha de abrirse en nuestros libros. Santander 27 de diciembre de 1907.—El secretario, Alfredo Trueba.

Quintos de 1908

No hacer contratos de quintas con ninguna empresa, sin enterarse de las ventajosas condiciones y especiales garantías que ofrece el Banco Aragonés de Seguros y Crédito, única Sociedad anónima de esta clase en España con un capital de dos millones quinientos mil pesetas, amonedado con primas, reservas y fondos que continuamente ingresa en la Caja General de Depósitos del Estado, para garantía de sus asegurados. El Banco Aragonés ha pagado en 1907 a sus asegurados por contratos cumplidos y redenciones hechas, la suma de pesetas 475.476'12. Tarifas y detalles pídase a la Dirección general, Coso, 61, Zaragoza, ó al representante de Santander don Alvaro Fábregas Estrada, calle del Muelle, números 28 y 29.

Advertisement for D. Francisco González Bedia, who died yesterday at six in the afternoon. Includes a cross symbol and details of his family.

Advertisement for subscriptions and renewals of various magazines and books, including 'OBRAS NUEVAS' by Vicente Medina and others.

Advertisement for the Cámara de Comercio de Santander, detailing its regulations and the order of the day for a meeting.

Advertisement for the Compañía Arrendataria de Tabacos, detailing the terms of a lease agreement for tobacco shops.

Advertisement for Banco Mercantil, listing various types of bonds and shares available for investment.

Advertisement for the Gran Bretaña, a furniture and upholstery store, listing various items for sale.

Advertisement for the Colegio de segunda enseñanza y Academia Pericial Mercantil, located in Santa Clara, Santander.

Advertisement for Banco de Santander, detailing its history and the various types of bonds and shares it offers.

Advertisement for Los Automovilistas, a publication for car enthusiasts, detailing its content and subscription information.

Advertisement for Almagén de Lanas y Colchones, a textile store, listing various types of wool and bedding.

Advertisement for the Gran Bretaña, a furniture and upholstery store, listing various items for sale.

Advertisement for the Colegio de segunda enseñanza y Academia Pericial Mercantil, located in Santa Clara, Santander.

